



Noroña celebra que no se vacunó contra Covid-19 tras fin de la pandemia declarado por EU



Luego de que el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, firmó este lunes una ley que da por finalizada la emergencia sanitaria declarada por el Covid-19, el diputado Gerardo Fernández Noroña celebró la decisión porque ahora podrá viajar por todo el mundo sin haberse vacunado contra dicho virus.

“Resistí y gané. No me vacuné y ya puedo viajar por el mundo y sus alrededores”, escribió en sus redes sociales.

Desde que inició la pandemia por Covid-19, el diputado por el Partido del Trabajo se negó a usar cubrebocas, pues calificó dicha medida como absurda; también rechazó ser vacunado, lo que le generó críticas y señalamientos.